

# *Compiten desde hoy luchadores cubanos en torneo internacional Ali Aliev*

---



La Habana, 1 may (ACN) Liderados por el campeón mundial Yowlys Bonne, cuatro gladiadores cubanos del estilo libre competirán desde hoy en el Torneo Internacional Ali Aliev, con sede en la ciudad rusa de Makhaskala.

En esa cita, a la que están invitados medallistas mundiales de la modalidad, Cuba presentará a Bonne, de los 61 kilogramos, Reineris Andreu (57 kg), Franklin Marén (70) y Reineris Salas (97).

Este miércoles, saldrán al colchón por la isla Bonne, Andreu, monarca del orbe de la categoría sub 23 años en 2017 y Marén, ganador de la presea de bronce en el certamen universal de Budapest 2018.

Después del debut de esos tres luchadores, al día siguiente entrará en acción Salas, dueño de dos metales de plata en justas del planeta.

Luego de esa competencia en Rusia, los libristas de la nación caribeña realizarán una base de entrenamiento en el municipio especial Isla de la Juventud, para asumir a continuación el torneo nacional de la primera categoría, entre el 1 y el 6 de junio en Camagüey.

La lid de Makhaskala será la cuarta de la temporada para los cubanos del estilo libre, que disputaron en enero el Grand Prix de Krasnoiarsk, el Internacional Granma Cerro Pelado de La Habana en febrero, la Copa del Mundo por equipos en marzo y recientemente el Panamericano de lucha en Buenos Aires.

En esa cita continental los pupilos de Julio Mendieta alcanzaron tres medallas de plata e igual cantidad de bronce, cosecha a la que contribuyeron Bonne y Salas con sus premios de plata; así como Andreu que quedó en bronce; en tanto Marén no participó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/189605-compiten-desde-hoy-luchadores-cubanos-en-torneo-internacional-ali-aliev>



**Radio Habana Cuba**